
  Ata 51/2021 

Aos 13 dias do mês de dezembro do ano de dois mil e vinte e um, às dezenove 

horas, na Sede da Câmara de Vereadores de Bozano, realizou-se a 

quinquagégima primeira Sessão Ordinária, do primeiro Período Legislativo, da 

sexta Legislatura, sob a Presidência do Vereador Maurício José Vianna. O 

Presidente, invocando a proteção de Deus, abriu a Sessão, saudou os presentes, 

os internautas e convidou o vereador Aldemir Paulo Stochero para a leitura 

bíblica. Em seguida, o Vereador Secretário, Sr. Cezar Valmir Copetti, realizou a 

chamada nominal dos Vereadores, atestando presentes os Edis Cezar Valmir 

Copetti, Aldemir Paulo Stochero, Paulo Jair de Godoy, Sandra Raquel Ceccato, 

Ronei Antonio Felippin, Elton Schwancke, Marcos Antonio Sandri e Elvio Luis 

Meincke. Passou-se para a leitura da Ata da Sessão Ordinária anterior pelo 

também Sr. Secretário, a qual foi aprovada por unanimidade. Passou-se a leitura 

do EXPEDIENTE DO DIA, que constava das seguintes matérias: INDICAÇÕES:  

- Indicação n° 163, do Vereador Aldemir Paulo Stochero, que indica ao Poder 

Executivo, dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja providenciada 

uma academia ao ar livre junto ao pátio da Igreja de São Valentin. - Indicação n° 

164, do Vereador Aldemir Paulo Stochero, que indica ao Poder Executivo, 

dentro das possibilidades financeiras e legais, que seja providenciada a reforma 

da pracinha infantil na comunidade de São Valentin. - Indicação n° 165, da 

Vereadora Sandra Raquel Ceccato, que indica ao Poder Executivo, dentro das 

possibilidades financeiras e legais, que seja efetivada realização de curso de 

brigadista e primeiros socorros tanto para as comunidades interessadas do 

Município, assim como para funcionários da Secretaria Municipal de Saúde. 

MOÇÃO: - Moção de Agradecimento n° 11, ao SD Itamar Mass Soares, de 10 

de dezembro de 2021, pelos relevantes serviços prestados ao Município de 

Bozano. OFÍCIOS RECEBIDOS:  - Of. GB n. 206/2021, de 09 de dezembro de 

2021, do prefeito municipal, Renato Casagrande, informando as ações que 

administração Municipal vem adotando em parceria com Emater, foram abordadas 

as necessidades de realização de limpeza e construções de açudes para 

produtores, perfuração de 3 poços artesianos e o fomento de pequenas irrigações. 

- Of. GB n. 207/2021, de 09 de dezembro de 2021, do prefeito municipal, 



Renato Casagrande, informando que está realizando todas as adequações 

necessárias quanto a iluminação pública, está aguardando a tramitação interno 

do órgão responsável pra a implantação do novo sistema. – Of. GB n. 208/2021, 

de 09 de dezembro de 2021, do prefeito municipal, Renato Casagrande, 

informando que está realizando o trabalho através das secretarias de obras, 

melhorias na sede de Bozano, Salto e Santa Lúcia, contempla a pintura dos meios 

fios, de faixas de segurança, da pracinha, além de reparos e limpeza de vias, 

como limpeza urbana ocorrerá uma vez por semana nas sextas-feiras. – Of. GB 

n.209/2021, de 09 de dezembro de 2021, do prefeito municipal, Renato 

Casagrande, informando que o poço artesiano da linha 10 leste está na fase final, 

com instalação de rede para distribuição de água para todas as famílias 

pertencentes a comunidade. – Of. GB n. 210/2021, de 09 de dezembro de 2021, 

do prefeito municipal, Renato Casagrande, informando sobre a iluminação 

pública da BR 285 no trevo de acesso a Bozano está em tratativas com o DNIT 

para liberação de instalação de iluminação Pública. OFÍCIOS ENVIADOS: - 

OF/CV n° 169/2021, de 07 de dezembro de 2021, dos Vereadores Paulo Jair de 

Godoy e Ronei Antonio Felippin, a Diretora Geral do IGP, solicitando sistema, 

equipamentos e treinamento de pessoal para Confecção de Carteira de Identidade 

no Município. - OF/CV n° 170/2021, de 07 de dezembro de 2021, do Vereador 

Paulo Jair de Godoy, ao Deputado Estadual Ernani Polo solicitando apoio junto ao 

IGP para fornecer ao Município sistema, equipamentos e treinamento de pessoal 

para Confecção de Carteira de Identidade. - OF/CV n° 171/2021, de 07 de 

dezembro de 2021, do Vereador Paulo Jair de Godoy, ao Superintendente do 

DNIT RS solicitando reparo/conserto da pista de rolamento e de acostamento e 

sinalização da entrada da Vila Salto. - OF/CV n° 173/2021, de 08 de dezembro 

de 2021, do Vereador Ronei Antonio Felippin, a Secretária da Agricultura Silvana 

Covatti solicitando inclusão no Município no programa Avançar no Agro. - OF/CV 

n° 174/2021, de 10 de dezembro de 2021, da Vereadora Sandra Raquel Ceccato 

ao Diretor do CRVA Fábio Pimentel solicitando informações de taxas e valores de 

transferência de veículos. BALANCETE E RELATÓRIOS: - Balancete Mensal das 

Despesas do Poder Legislativo. - Relatório de Empenhos Liquidados do Poder 

Legislativo.  - Relatório da Lei 9.452 - Liberação de Recursos da União e do 

Estado. Não houveram manifestações no Pequeno Expediente. No Grande 



Expediente, houve inscrição do vereador Élvio que relatou acerca do curso que 

realizou em Porto Alegre, na UVERGS em conjunto com o colega Élton e Cézar. 

Passou-se para o Intervalo Regimental. Não foram pautadas matérias para 

serem votadas. Em Explicações Pessoais, houve inscrição do vereador Ronei 

em que se manifestou acerca da ida a Porto Alegre juntamente com o vereador 

Paulo onde protocolaram ofícios e visitas aos gabinetes dos deputados e 

especialmente ao ofício protocolado junto a diretora do Instituto Geral de Perícias 

pleiteando o convenio do Município para que possa confeccionar carteiras de 

identidade no Município. O vereador Maurício convidou a todos para o ato de 

inauguração da pracinha, no próximo sábado dia 18, as 9 horas da manhã. Por 

fim, convidou os demais vereadores para o comparecimento na Sessão Ordinária, 

a realizar-se no próximo dia 20 de dezembro de 2021, segunda-feira, as 

19h00min, e agradeceu a presença de todos, encerrando a presente Sessão, da 

qual lavrou-se a presente ata que, depois de aprovada, será assinada pelo 

Presidente e Secretário desta Casa.  

 

 


